
AM Heinz Müller 
Ist der Stadtverwaltung bekannt, dass an der Pipeline gearbeitet wird, die vom Mertener Wald 
nach Wesseling geht? Am Siebenbach wurde eine große Fläche ausgebaggert.  
Antwort: 
Aktuelle Informationen sind nicht vorhanden. Der Hinweis wird aufgenommen. 
 
AM Kabon betr. parkende LKW´s gegenüber dem Kindergarten der AWO, 
Siefenfeldchen/Königstr., kurz vor dem Kreisel 
Kann die Stadt dort ordnungsbehördlich eingreifen? 
 
Antwort: 
Dies wird geprüft. 
 
AM Breuer betr. Widdig, Römerstr., vor einer Pfütze wurde ein Poller aufgestellt und 4 
Parkplätze wurden gestrichen 
Wann beabsichtigt die Stadt die Pfütze zu verfüllen, die Parkplätze wieder freizugeben und den 
Poller zu entfernen? 
Antwort: 
Darüber erfolgt in der nächsten Sitzung des Stadtbetriebes eine Mitteilung. 


